



進級おめでとうございます

4月からはよいよ最上級生になります。名実ともに大曲中のリーダーです。一番大切なことは、一人一人が「自分たちが新しい大曲中をつくっていくんだ」という意識をしっかりとつこと。決して人まかせにはいけません。全員が心を一にして、「自分の果たすべき役割は何なのか」ということを常に考えながら、残り1年間の中学校生活を歩んでほしいと思います。終業式では2組の鈴木陽菜伽さんが堂々と生徒発表しました。その内容を紹介します。

2年生を振り返って

202組 鈴木 陽菜伽

三年生の先輩方が引退し、私はバスケットボール部のキャプテンとなり、チームをまとめるために頑張ってきました。チームのキャプテンとして動くうえで、大変だったことについて話したいと思います。

女子バスケットボール部は、部員同士の仲が良かったため、チームをまとめるのは簡単だと思っていました。しかし、いざキャプテンになってみると、思うようにまとまらず、部員の気持ちを一つにできないまま新人戦を迎えました。優勝を目指していましたが、結果は準優勝。とても悔しかったのを覚えています。このチーム状況のままでは、総体でも優勝できないと思い、二年生全員で話し合いをしました。「メリハリをつけて練習に臨むこと」をチームの約束とし、気持ちを切り替えて夏の総体で優勝できるチームになりたいと思います。また、わたしが悩んでいるとき頼りになる先輩や先生方、そしてチームメイトが相談に乗ってくれました。悩んでいる期間は苦しく辛い思いもしましたが、周りの人の支えに気付くことができました。コロナ禍で思うように練習ができていませんが、残り少ない部活動の時間を有意義に使っていきたいです。

学級では、班長としてクラスをよりよい方向にもっていきけるよう、若竹タイムを中心に話し合いで意見を出しました。困っている人がいれば手を伸ばせる、そんなあたたかい学級になったと思います。

この一年間を振り返ると、部活動や委員会活動に全力で取り組めたと思います。四月からは三年生になり、受験に向けて本格的に勉強に力を入れて取り組むこととなります。来年の今頃、「中学校の三年間は最高だった。」と胸を張って言えるよう、中学校生活最後の一年を悔いの残らないように過ごしたいです。

19日(土)から4月4日(月)までは春休みとなります。3年生のスタートをしっかりと切れるように、鋭気を養ってください。5教科の課題は特にありませんが、基本的に1・2年生の復習を頑張りましょう。テキストを使いながら受験生としての自覚をもって取り組んでください。4月12日(火)には進級おめでとうテストが5教科の実力テスト形式であり、4月19日(火)には全国学力学習状況調査があり、国語、数学、理科の力が問われます。自分の力を高めるために一人勉強ノートを“埋める”だけではなく“わかる、できる”を目指してほしいと思います。

一般選抜合格発表

16日(水)に公立高校一般選抜の合格発表がありました。結果は下表のとおりです。また、15日(火)の総合的な学習の時間を使って、来年度の入試について生徒に説明しました。翠嵐学年にとっての受検なども本当に1年を切っています。しっかりと考えていきましょう。

学 校 名	科	定員	前期 定員	志願 者数	増減	合格 者数	一般 定員	募集 人数	最終 志願	増減	合格 者数
大 曲	普 通	160	28	21	-7	20	132	140	143	3	140
	商 業	35	11	15	4	11	24	24	28	4	24
大 曲 農 業	農 業 科 学	70	21	26	5	21	49	49	42	-7	49
	食 品 科 学	35	11	10	-1	10	24	25	29	4	25
	園 芸 科 学	35	11	4	-7	4	24	31	34	3	31
	生 活 科 学	35	11	5	-6	5	24	30	30	0	30
	太 田 分 校	35	11	4	-7	4	24	31	3	-28	3
大 曲 工 業	機 械	35	11	5	-6	4	24	31	20	-11	21
	電 気	70	21	19	-2	18	49	52	56	4	52
	土 木・建 築	35	11	5	-6	5	24	30	23	-7	22
角 館	普 通	210	42	40	-2	40	168	170	161	-9	159
六 郷	普 通・福 祉	105	21	13	-8	13	84	92	43	-49	43
西 仙 北	普 通	60	18	5	-13	5	42	55	14	-41	14

学 校 名	科	定員	前期 定員	志願 者数	増減	合格 者数	一般 定員	募集 人数	最終 志願	増減	合格 者数
横 手	普 通・理 数	235	30	30	0	30	205	205	207	2	205
横 手 城 南	普 通	160	30	28	-2	28	130	132	139	7	132
秋 田	田 普 通・理 数	275	28	57	29	28	247	247	291	44	247
秋 田	北 普 通	228	30	44	38	30	198	198	280	82	198
秋 田	南 普 通	150	24	37	13	24	126	126	152	26	126
秋 田	中 央 普 通	210	35	42	7	35	175	175	216	41	175
新 庄	普 通	175	45	51	6	45	130	130	159	29	130
秋 田 工 業	機 械	70	21	25	4	21	49	49	56	7	46
	電 気 工 不 工 学	35	11	13	2	11	24	24	32	8	18
	土 木	35	11	16	5	11	24	24	32	8	24
	建 築	35	11	19	8	11	24	24	32	8	24
	工 業 化 学	35	11	12	1	11	24	24	29	5	24

1年間お世話になりました

学年主任	たかはし あきひこ 高橋 明彦	今年も大変な状況の中的一年でしたが、翠嵐学年の皆さんとの日々は充実したものでした。最高学年となり、大曲中学校の手本として更に成長していく皆さんに期待しています。一年間ありがとうございました。
学年副主任 1組担任	こまつ まさと 小松 真人	明るく元気でとっても人柄のいい翠嵐学年の皆さんと、楽しい一年を送ることができました。中堅学年としても大変立派でした。60年目の大曲中をリードする存在として、更に輝きを増して行って下さい。一年間ありがとうございました。
2組担任	ささき かほ 佐々木 果歩	今年度もお世話になりました。この一年で皆さんたくさんの事を経験し、体も心も大きく成長しましたね。日ごとに大きくなる皆さんの背中が頼もしく感じられました。来年度はいよいよ勝負の1年です。悔いが残らないように、どんなことにも全力で取り組んでいきましょう。
3組担任	あべ としゆき 阿部 利征	とても元気な翠嵐学年の皆さんと過ごしたこの一年はあっという間でした。たくさんの経験をし、たくましくなりましたね。4月からいよいよ3年生です。大曲中生として過ごす最後の一年を充実したものにしてください。一年間ありがとうございました。
4組担任	ささき たいよう 佐々木 太陽	翠嵐学年の皆さんの明るさと笑顔に励まされた一年間でした。いよいよ最終学年になります。授業や行事、部活動などで皆さんの頑張る姿をみるのが今から楽しみです！一年間ありがとうございました。
5組担任	すえおか のりこ 末岡 典子	二年目の翠嵐学年。去年より成長した皆さんといろいろな経験ができて、あっという間に過ぎた一年間でした。何事にも一生懸命、前向きに取り組む翠嵐学年の皆さんが大好きです。楽しい毎日をありがとうございました。
6組担任	おの ゆきこ 小野 由紀子	縁あって翠嵐学年の仲間入りをさせてもらい、毎日がとても楽しく、充実していました。怪我をした際にも心優しい皆さんに多くの場面で支えられました。本当にありがとう。最高学年として一層の活躍を楽しみにしています。
7組担任	ささき しょうこ 佐々木 祥子	授業を中心に、学年レクなど様々な行事を通して、翠嵐学年の皆さんと共に楽しい時を過ごすことができました。ありがとうございました。春から大曲中の顔です。ますます活躍し、輝くことを楽しみにしています。
8組担任	さとう だいき 佐藤 大樹	翠嵐学年の皆さんには、たくさんお世話になりました。特に208の個性豊かなメンバーと一年間過ごせてとても楽しかったです。いよいよ3年生になりますね。この一年間でさらに成長を遂げることができました。大曲中学校ラストの1年も、翠嵐学年のパワーを全校に見せつけてください。
11組担任	わたなべ まりこ 渡邊 真理子	いつも朗らかな翠嵐学年の皆さん！来年度の活躍に大いに期待しています。一年間お世話になりました。
12組担任	わたなべ なおこ 渡部 直子	いよいよ春から3年生ですね。掃除の時間いつも元気よく取りかかり、パワフルに取り組む姿を見て感心していました。掃除は思いやりや優しさから。皆さんの今後の活躍にも期待しています。ありがとうございました。
13組担任	こん あつし 金 篤志	プログラミングの授業はどうでしたか？ ゴールに向かうやり方は無限で、ロボットには個性（個体差）があり、その中で何を優先して最適解を求めるのか……。タブレットを夢中になって操作している皆さんとの授業はとても楽しいものでした。この経験をこれからの生活で役立てて下さい。ありがとうございました。
学年担当	みうら ひろみ 三浦 裕美	笑いあり、団結力あり、向上心ありの皆さんから、たくさんの刺激を受けた一年でした。大曲中のリーダーとして、これからどのように成長していくのか楽しみです。ありがとうございました。
学年担当	つづき ゆうや 續木 悠也	どんな場面でも明るく元気な翠嵐学年のみなさんに私自身が元気をもらったこともたくさんありました。コツコツと地道に努力を積み重ねられるその姿勢を大切に、次は大曲中のリーダーとして頑張ってください。一年間ありがとうございました。
学年担当	こさわ なつ き 小澤 奈津紀	翠嵐学年の皆さんの活躍を目にした一年でした。最高学年での、更なる活躍を応援しています。一年間ありがとうございました。

中学校の3年間の成長は、自分にアドバイスしてくれたり、叱ってくれたりする家族や先生をはじめとする身近な大人の言うことをどれだけ聞けるか、そしてそれを生かそうと本気で努力するかにかかっていると思います。翠嵐学年のみなさんも、この1年間でたくさんのものをつかみとりました。このあとも、人生の先輩方の叱咤激励の中で、学ぶべき事を真剣に聞き、そして、思いで終わらないように実践を心がけて行って欲しいと思います。

保護者の皆様には、多くのご支援ご協力、本当にありがとうございました。

翠嵐学年職員一同